
第１回宇美町行政改革推進委員会 議事概要

１ 開催日時  平成３０年６月４日（月） １４時００分から

２ 会  場  宇美町役場 １階 第一応接室

３ 出 席 者

 ○行政改革推進委員会委員（順不同）

  嶋田暁文委員、尾方伸一委員、金子辰美委員、合屋昭輝委員、安河内毅委員、

吉留節子委員

 ○木原町長

 ○事務局（政策経営課）

 工藤課長、水野課長補佐、藤﨑係長、阿部主査

４ 議事概要

 ⑴委嘱状交付

 ⑵委員及び事務局の紹介

 ⑶町長あいさつ

 ⑷会長の選出

  委員の互選により、会長に嶋田委員が就任

 ⑸会長あいさつ

 ⑹諮問

  木原町長から嶋田会長に諮問を行った。

 ⑺事務局からの説明

  補助金の適正化に向けた検討について

  ・宇美町補助金の適正化ガイドラインの構成について

  ・補助金（助成金）の一覧について

  ・補助金に関する現状と課題について

  ・補助金の適正化に向けた検討スケジュールについて



 ⑻委員の質問

  ○支給根拠となる補助要綱がなくて補助金を出しているということに疑問がある。

（回答）

 個別の補助要綱がないまま補助金を支給していることが好ましい状況でない   

ことは事務局としても認識しており、課題としてとらえている。

今回の適正化ガイドラインにおいては、町が支給するすべての補助金に対し、必ず

補助要綱を制定することとする内容を記載し、支給の適正化を図りたい。

○町が支給する補助金の総額が１億９千万円ということだが、今後の見通しとしては、

縮小していかなければいけない状況なのか。維持・増額することがあるのか。

（回答）

   補助金総額の縮小ではなく、補助金の適正化を図ることを目的に考えている。まず

は、「補助要綱がない」ことや「対象経費がはっきりしていない」という課題につい

て、ガイドラインを整備して整理していきたい。

ガイドラインに照らして、結果的に縮小されることは考えられるが、補助金の効果

を上げるために支給金額を増額した方がいいとなれば、増額することもありうる。

○各補助金の内容について、委員がある程度把握しないと現状に即したガイドライン

の検討が難しいのではないか。

（回答）

   ガイドラインを最終的に答申する前に「ガイドラインにそぐわない」「問題が起こ

りそうだ」と思われる補助金について、事務局から内容がわかる資料を提示し、修正

が必要かどうか最終協議を行うようにする。

 ⑼その他

  ○次回第２回の会議については、８月２９日１５時３０分から開催予定。


